
Protokoll der 49. StuVe-Sitzung 

am 12.07.2017 

Beginn: 19:00 Uhr   Ende: 20:10Uhr 

 

Anwesende: Vanessa Gamer, Frederik Geis, Carolin Machauer, Clemens Geßler, Judith Hellmann, 
Maren Kühnel, Leonie Sanden, 

 Svenja Marx, Annika Schmidt, Thomas Leicht 

8 Leute haben Stimmrecht 

 

Gäste: Sabine Krautwurst, Julia Werdermann, Magdalena Reich, Gianna Jann 

 

 

Nächste Sitzung wird noch bekannt gegeben 

 

Tagesordnung: 

Top 1 Begrüßung 
Top 2 Wahl der Sitzungsleitung 

Redeleitung: Vanessa Gamer 
Redeliste: Clemens Geßler 
Protokollant: Aysun Wiedl 

Top 3 Genehmigung der Tagesordnung  
Top 4 Genehmigung der Protokolle 
Top 5 Mitteilungen / Fragen / Maildienst 
Top 6 Bericht aus der StuVe 
Top 7 Termine 
Top 8 Beschwerde beim Bauamt Aufzug 
Top 9 Anschaffungen Laptop 
Top 10 Finanzantrag Technik 
Top 11 FS kath. 
Top 12 Ausleihe/PH-Verwaltung/Kaution 
Top 13 Anschaffungen DW 

 

√ = genehmigt, × = nicht genehmigt, B = Beschluss, Td = Todo, E = Engagement gefordert,  

P = Anhang zum Protokoll 

 



Top 1 Begrüßung 
Begrüßung aller Anwesenden zu StuVe Sitzung der Studierendenschaft der PH Karlsruhe 
durch Vanessa Gamer 

√ 

Top 2 Wahl der Sitzungsleitung 
Einstimmig angenommen 

√ 

Top 3 Genehmigung der Tagesordnung 
Top 9 verschoben + Top 10 und 11 zusammengelegt. Danach genehmigt. 

√ 

Top 4 Genehmigung der Protokolle 
Keine Protokolle verschickt, da noch in Arbeit. 

 

Top 5 Mitteilungen, Fragen 
Mitteilungen 
 
Fragen: 
Carolin Marquardt Tel: 0157 33 18 30 50 und Ariane Kummentz haben noch Wertmarken 
von der Kleider-Tauschbörse ca. 1000 Stück. Möchten diese nicht wegwerfen und wollen 
es an uns verkaufen für ca. 5 € 
 
Finanzanträge: Es sind leider Fehlinformationen an dritte mitgeteilt worden. Einer der 
Finanzerinnen erläutert die Punkte die weitergegeben werden dürfen. Die Fachschaften 
werden noch einmal per Mail informiert. 
 
Herr Martens seine Mail ist angekommen. Wie abgesprochen müssen wir die älteren 
Klausuren entfernen. 
 
Maildienst: 
Podiumsdiskussion: Frau Schneider von der Bib hat uns angeschrieben. 
Am 17.10.17 ist der Karlsruher Lernraum-Tag. Die Veranstaltung geht von 09:30 Uhr bis 
19:00 Uhr. Teilnehmer sind die Bib des KIT’s, HSH der PH, Stadtbib, Kinder und Jugendbib 
und Badische Landesbib. Verschiedene Veranstaltungen zum Thema Lernraum. 
Ab 17:00 Uhr gibt es eine Podiumsdiskussion an der PH mit dem Thema „Lernraum für 
morgen“. → Wie können die Bibs die Entwicklung von Wissen fördern?  
Teilnehmer: Herr Dr. Mentrup, Herr Scholze, Frau Dr. Langemeyer und weitere. 
Es wird gewünscht, dass die StuVe an der Podiumsdiskussion teilnimmt. 
 
O-Phase: Staatstheater KA fragt nach einem Treffen → Terminvorschläge 14.07. und 
17.07. nachmittags oder 19.07. vor 14:00 Uhr 
 
Einladung zur LAK in Konstanz am 23.07.17. Folgende Tops werden besprochen. 
Begrüßung und Formalia, Bericht aus dem Präsidium, Rundgang der Hochschulen, 
Landesweite Semesterticket, Studentisches Wohnen, Konstituierte 
Landesstudierendenvertretung, Studiengebühren, LHG Urteil, Online Wahlen, 
Information/Austausch, Sonstiges und Abschluss 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Td 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Td 
 
 
 
 
 
 
 

TOP 6 Bericht aus der StuVe 
O-Phasen Orga hat stattgefunden. 20 Personen waren da. Stimmung ist sehr positiv. 
Am Montag war unser DW-Abschlussmeeting. Die Stimmung wird immer besser. 

 
 

Top 7 Termine 
18.07.17 um 12:00 Uhr Studiendekane Sitzung 
28.07.17 PH Verwaltung ab 13:00 Uhr 

 
Td 

Top 8 Beschwerde beim Bauamt Aufzug 
Der Aufzug ist bereits seit längeren nicht mehr in Betrieb. Die Instandsetzung geht schon 
Monate. Die Situation ist für Studis mit Behinderung nicht zumutbar. 
 

 

 



Frage: Wollen wir als Studierendenvertretung uns diesbezüglich beim Bauamt melden? 
Wieweit sind wir hierfür verantwortlich. Wir könnten unsere Stellungnahme an Erik 
Wohlpfeil schicken oder an KA-News Gleichstellungsbeauftragte von der Hochschule. 
 
Abstimmung Soll eine Beschwerde an das Bauamt wegen der langanhaltenden 
Aufzuginstandsetzung eine Pressemitteilung geschrieben werden? 
 
dafür 8 einstimmig / dagegen 0 / Enthaltung 0 

 

 

B 

Td 

Top 9 Ausleihe/PH-Verwaltung/Kaution 
Schilderung des Sachverhaltes. Die PH-Verwaltung möchte unser Verleihgut ohne Kaution 
haben. Es gab ein unangemessenes Telefongespräch. Wir versuchen eine positive Lösung 
zu finden und bitten um ein Gespräch mit Frau Wöll, Herr Rippe und Herr Händel. 

 
 
 
Td 

Top 10 Finanzantrag Technik und Finanzantrag katholische Theologie 
Die Fachschaft Technik hatte ein internes Grillfest. Die Kosten hierfür belaufen sich auf 
113,62 €.  
Die Fachschaft katholische Theologie hatte ebenfalls Ausgaben. Der Kurs wurde ihnen 
bereits zugesagt. Kosten pro Person 40 €. Bei 7 Teilnehmender 280 € + Pilgerwochenende 
für 30 €. 
Aufgrund Fehlinformationen wurde das Budget überschritten. 
 
Svenja und Annika kommen 19:45 Uhr 
 
Abstimmung: Soll unsere Fachschaft Technik ihre Ausgaben von 113, 62 € zurück erstattet 
bekommen? 
dafür 8 / dagegen 2 / Enthaltung 0 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
B 

Top 11 Anschaffungen Laptop Kabel 
Das Kabel von unserem neuen Laptop ist beim Umzug abhanden gekommen. Wir 
brauchen ein neues. Kosten 30 € bei Amazon. 
Abstimmung: Wollen wir ein neues Kabel für unseren Notebook? 
dafür 10 / dagegen 0 / Enthaltung 2 

 
 
Td 
B 
 
 

Top 12 Anschaffungen DW 
Wir brauchen noch diverse Materialien für die PdK. Die Gesamtkosten sind 212,47 €. 
 
Abstimmung: Die Materialien der PdK Liste werden mit den vorliegenden Preisen zzgl. 
Versand gekauft 
dafür 9 / dagegen 0 / Enthaltung 1 

 
 
 
Td 
 
B 

 

Varia  

Wahl-Liste wird angesprochen 

 

Unterschrift:  Sitzungsleitung     Unterschrift: Protokoll 

 

Vanessa Gamer       Aysun Wiedl 

 



To-do-Liste vom 12.07.2017 

 

Aufgabe: Name: Zeitpunkt: 
Carolin anrufen und mitteilen, dass die Fachschaft AUG evtl. Interesse 
haben könnte. 

Aysun  

Podiumsdiskussion an David und Leonie Aysun  
Die Einladung zur LAK an alle weiterleiten Aysun  

Herr Gleser wegen der Beiladung zur Studiendekane Sitzung 
anschreiben 

Aysun  

Altklausuren vom Laptop entfernen Aysun  

Staatstheater Mail betreffend O-Phase an das Referat weiterleiten Aysun  

Presse-Mitteilung erfassen und zur nächsten StuVe-Sitzung bringen. Judith, Freddy  
Einladung zum Gespräch mit der Hochschulleitung betreffend zu Top 9 
schreiben. 
Zum Termin sollen die aufgeführten Personen gehen. 

Judith, Aysun, 
Vanessa 

 

Bestellung Kabel bei Amazon Aysun  

Bestellung DW Materialien Aysun  

 

 


